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Las dos trompetas de plata 

¡Consumado es! 

Pastor Erich Engler 
 

 

¿Preparados para oír de Jesús? Por esa razón estamos aquí, ¿cierto? Ustedes no quieren 

oír de mí. Yo no tengo mucho para decir de mí mismo. 

Queremos escuchar de Jesús, alabado sea el Señor. ¿Te acuerdas de los discípulos de 

Emaús? ¿Qué sucedió en sus corazones cuando ellos caminaron con Jesús? ¿Qué sucedió 

cuando Jesús se reveló a ellos? Cuando les reveló las Escrituras del Antiguo Testamento en 

cuanto a lo que estas decían de Él mismo. Sus corazones ardían. Sus corazones fueron 

encendidos, ¿qué sucedió?, Ellos no podían dejar de hablar de Jesús, ellos meditaban en 

Jesús. Exactamente eso es lo que queremos decir cuando nos referimos a enfocarnos en 

Jesús, a concentrarnos en Jesús. Concentrarnos en Jesús y alinearnos en Él. 

Por esa razón también hoy queremos escuchar de Jesús. Hace algunas semanas que 

estamos ocupados en hablar respecto de las diferentes ofrendas, porque cada una de las 

ofrendas en el Antiguo Testamento no es algo ritual, sino que todas ellas nos revelan a 

Jesús. ¿De acuerdo? 

Todas estas ofrendas señalan hacia Jesús, reflejan a Jesús. Fueron necesarias cinco 

ofrendas en el Antiguo Testamento para mostrarnos cual valioso ha sido el sacrificio de 

Cristo para nosotros y de qué manera nos ha redimido. Aleluya. 

¿Sabes una cosa? Cada vez que nosotros le damos algo a Él, cada vez que depositamos 

algo en sus manos, cuando le damos algo de nuestra parte, Él siempre lo multiplicará. El 

Señor multiplicará aquello que le damos. 
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¿Te acuerdas la primera vez que Jesús se encontró con Pedro? La primera vez sucedió que 

Pedro venía de pescar, ¿Cuántos de vosotros sabéis que en esa noche Pedro no había 

pescado mucho? ¿Te acuerdas de ello? La historia se encuentra en Lucas capítulo 5. 

En esa oportunidad Pedro regresaba de pescar. ¿Cuántos de vosotros sabéis que Pedro en 

esa noche no había pescado mucho? ¿Te recuerdas de ello? Esta historia se encuentra en 

Lucas capítulo 5. Vayamos brevemente a este pasaje. Lucas capítulo 5, a partir del versículo 

1: 

Aconteció que estando Jesús junto al lago de Genesaret, el gentío se agolpaba sobre él para 

oír la Palabra de Dios.  

En otras palabras, Jesús predicaba, Jesús anunciaba la Palabra y  venían cada vez más 

personas a escuchar. ¿Cuándo van a venir cada vez más personas? Vendrán más personas 

cuando puedan escuchar más de Jesús. Vendrá cada vez más gente cuando hablemos más 

de Jesús. Aquí el gentío se agolpaba, venían muchas, muchas personas más. ¿Sabías una 

cosa? Jesús no tenía más lugar. Él no tenía más lugar donde podría predicar, donde podría 

predicar y estaba junto al lago de Genesaret. ¿Qué hace luego Jesús? Lo puedes 

contemplar en el versículo 2: 

Y vio dos barcas que estaban cerca de la orilla del lago; y los pescadores, habiendo 

descendido de ellas, lavaban sus redes. 

¿De qué pescadores se trató aquí? Se trataba de Pedro y sus colegas. En esa noche no 

pescaron nada, esta era una noche de bancarrota. En esta noche ellos no pescaron nada, y 

¿qué hace luego Jesús? Siguiente versículo:  

Y entrando en una de aquellas barcas, la cual era de Simón, le rogó que la apartase de tierra 

un poco; y sentándose, enseñaba desde la barca a la multitud.  

¿De qué tipo de barcas se trataba? Se trataba de una barca de pesca. En ella no había 

pescados. ¿Quién le prestó la barca a Jesús? Pedro, Pedro puso su barca a disposición de 

Jesús, para su ministerio, ¿cierto? Jesús no fue a pescar, Jesús predicaba. Piensa. Jesús 

nos ayuda a pescar, Jesús se puso a predicar en la barca de Pedro. Pedro pone su barca 

disposición de Jesús. Pon a disposición de Jesús tu barca, ¿amén? 

Porque si tú haces eso, ¿cuál será el resultado? Multiplicación. Cada vez que nosotros 

ponemos algo a disposición de Jesús Él lo multiplicará. 

Aquí no se trata de barcas de metal, ¿cierto? Aquí no se trata de yates, y no se trata de un 

crucero. Aquí se trataba de simple barcas de madera. En la Biblia la madera siempre 

representa un recipiente, se refiere a nosotros como recipientes humanos, ¿de acuerdo? Si 

nosotros nos ponemos a disposición del Señor, Él no nos quitará sino que aquello que le 

ponemos a disposición lo habrá de multiplicar, multiplicar. 

No sufrirás a causa de haberle puesto algo a disposición, por el contrario, experimentarás 

multiplicación. ¿Qué dice en el Salmo 103, versículo 5, te acuerdas? En el Salmo 103, ver-

sículo 5 está escrito: 

El que sacia de bien tu boca de modo que te rejuvenezcas como el águila. 



3 
 

Si tú pones tu juventud a disposición del Señor, Él multiplica tu juventud. Si tú pones a 

disposición del Señor tu ancianidad, entonces Él multiplica una vejez buena. Piensa, Jesús 

está activo en el negocio de la multiplicación. Jesús enseñó respecto a 30, 60 y 100%. Eso 

es lo que cosecharán aquellos que ponen a su disposición lo que tienen. 

Los ministerios y servicios que hacemos en el reino de Dios, en la iglesia para el Señor es 

justamente aquello que ponemos a su disposición. A los ojos de Jesús y en su plan no está 

programado un burnout, piensa. En su plan, en su visión no está planeado un burnout, sino 

totalmente lo contrario, multiplicación. 

Cada vez que lleves a cabo un servicio para el Señor, no importa lo que hagas, habrá 

multiplicación. Pedro puso su barca a disposición, ese es un cuadro de cómo él pone a dis-

posición su ministerio para que Jesús pudiera predicar. 

Jesús no los ayuda a pescar. Rápidamente podemos pensar que Jesús se subió a la barca 

de Pedro y dijo: salgamos a pescar. Jesús no necesitaba la barca para eso, eso vendría algo 

más tarde, eso vendría algo más tarde. Volved a echar las redes, todo eso sucedería más 

tarde. 

¿Qué es lo que sucedió primero? Jesús necesitaba la barca para su ministerio. ¿No es esto 

grandioso? El Señor multiplica. El Señor proveerá para ti, te multiplicará todo aquello que le 

has puesto a su disposición. ¿No es esto maravilloso?  

También sucederá cuando sembramos finanzas. Todo el concepto de la siembra y la 

cosecha es realmente aquello que le damos al Señor Él lo multiplica.  

¿No es esto grandioso? ¿Qué es siembra y cosecha? No es otra cosa que cuando le damos 

al Señor, Él lo multiplicará. ¡Gracias Jesús! 

Si tú le entregas tu juventud, Él multiplica tu juventud. Si le entregas tu vejez, Él multiplica tu 

buena vejez, aleluya. Le das aquello que tienes, no te será quitado nada sino que será 

multiplicado. La gracia te mantiene joven, ¿amén? La gracia te mantiene joven, la gracia te 

mantiene fresco, eso es lo que hace Jesús, alabado sea el Señor. ¿No es esto maravilloso? 

Comprende, todo esto lo puede hacer Jesús porque Él nos ha redimido. En la redención, 

cuando Jesús estuvo colgado en la cruz, en la salvación está depositada toda bendición en 

la persona de Jesucristo. En la salvación está incluida nuestra sanidad, en la salvación está 

incluida toda bendición, en la salvación está incluida nuestra provisión, en la salvación está 

incluida nuestra prosperidad, en la salvación está incluido cada don bueno y perfecto que 

viene desde lo alto. ¡Amén! 

Cuando Jesús estuvo colgado en la cruz, la gente miraba de abajo hacia arriba y Él miraba 

desde arriba hacia abajo porque fue levantado en la cruz. La Biblia dice que en la cruz Jesús 

fue levantado. Todo don perfecto desciende de lo alto y el comienzo siempre es la cruz. 

Aleluya. Sin la salvación no tendríamos nada de ello. Sin la salvación no podríamos confiar y 

creer en el Señor en cuanto a todas estas cosas buenas. Los mejores años están delante de 

ti, los mejores años no están en tu pasado. 

Hay quienes afirman por ejemplo: aquellos buenos tiempos del pasado.  
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Los mejores años están por venir, ¡amén! Alabado sea el Señor. ¿Sabes una cosa? 

Realmente es un gran privilegio poder contemplar a Jesús en el Antiguo Testamento, es 

realmente un gran privilegio. Porque vemos a Jesús en cada página de la Biblia. Realmente 

en cada página de la Biblia Jesús está presente. 

Por esa razón estas cinco ofrendas del Antiguo Testamento, bajo la ley. Estas ofrendas con 

animales, estas ofrendas de cereal, etc., etc. fueron necesarias cinco ofrendas para 

revelarnos cuán grande es la salvación que nos proporcionó Jesús. ¡Cuán grande es su 

salvación!  

Cuando Jesús estuvo colgado en la cruz a las nueve de la mañana, a las nueve de la 

mañana Jesús fue clavado en la cruz. Jesús murió a las tres de la tarde. Esto quiere decir 

que por la mañana fue clavado en la cruz y estuvo colgado seis horas en la cruz, sufrió 

durante seis horas. A las nueve de la mañana fue clavado en la cruz y a las tres de la tarde 

murió. Y exactamente en estos mismos horarios en el templo, cada día se presentaba un 

holocausto. Exactamente en estos horarios.  

Porque esta era una ordenanza diaria. En el judaísmo se trata del tamid, y tamid significa 

regularmente, diariamente. Estos holocaustos se llevaban a cabo en el templo. El primer 

holocausto de estos dos se llevaba a cabo a las nueve horas, ¿de acuerdo? A las nueve 

horas. Nos dirigimos al pasaje en que lo puedes contemplar, Números capítulo 28, Números 

capítulo 28, versículos 3 al 6, aquí lo ves: 

Y les dirás: Esta es la ofrenda encendida que ofreceréis al Señor: dos corderos sin tacha de 

un año, cada día (tamid), será el holocausto continuo.  

En la cruz estuvo colgado el Cordero de Dios, ¿de acuerdo? Por esa razón este es un 

cuadro de Jesús, es uno de los muchos cuadros, el holocausto representa a Jesús. Los 

corderos son un cuadro de Jesús. 

ofreceréis al Señor: dos corderos sin tacha de un año, cada día, será el holocausto continuo.  

Lo llevaban a cabo cada día, cada día. Y luego está escrito en el versículo 4: 

Un cordero ofrecerás por la mañana 

Jesús fue clavado en la cruz a las nueve horas, el primer cordero fue inmolado a esa hora. 

En el momento en que fue clavado el primer clavo en su mano, en el Antiguo Testamento el 

cordero era degollado. A las nueve de la mañana. 

Un cordero ofrecerás por la mañana, y el otro cordero ofrecerás a la caída de la tarde.  

Es importante saber que en el judaísmo la caída de la tarde es desde las 15 a las 18 horas. 

La caída de la tarde son estas tres horas. El horario de la caída de la tarde y luego dice en el 

versículo 5: 

y la décima parte de un efa de flor de harina (harina fina). Esto lo hemos considerado la 

última vez. Jesús es nuestra harina fina, porque la harina fina es hecha del trigo, el grano de 

trigo es golpeado y molido, es molido hasta que es harina. Jesús dijo que si el grano de trigo 



5 
 

no cae a tierra y muere no puede dar fruto. Se estaba refiriendo a sí mismo. Él es el grano 

de trigo que cayó en tierra, que murió y trajo mucho fruto. 

El grano de trigo molido se convierte en harina fina, por ello la harina fina es por 

consiguiente también un cuadro de Jesús, la harina fina se utilizaba en la ofrenda de cereal, 

en una de estas cinco ofrendas, la última vez nos referimos detalladamente a ella. Jesús es 

esta harina fina. 

amasada con un cuarto de un hin de aceite 

Jesús estaba ungido con el Espíritu Santo, ¿amén? Jesús fue ungido con el Espíritu Santo. 

Jesús fue  ser humano sobre esta tierra y ungido con el Espíritu Santo, por ello podía hacer 

milagros. Jesús no hizo milagros por ser Dios, los hizo siendo ser humano sobre esta tierra y 

ungido con el Espíritu Santo. 

Hechos 10, 38: cómo Dios ungió con el Espíritu Santo y con poder a Jesús de Nazaret, y 

cómo éste anduvo haciendo bienes y sanando a todos los oprimidos por el diablo. Aleluya, 

alabado sea el Señor. 

Jesús estaba ungido con el aceite del Espíritu Santo, la harina era mezclada con aceite, 

¿amén? La última vez hemos visto que debían echar sal sobre esa ofrenda. La sal es un 

cuadro del nuevo pacto, todo ello lo puedes descargar en nuestra página de Internet. Y 

luego dice en el versículo 6: 

Es holocausto continuo, que fue ordenado en el monte Sinaí para olor grato. Esto también es 

un indicativo de que esta ofrenda representa a Jesús, es un cuadro de Jesús 

para olor grato, ofrenda encendida al Señor.  

Cada día, por la mañana y a la caída de la tarde. Esto quiere decir que el segundo 

holocausto que era ofrecido exactamente a las tres de la tarde, a las tres de la tarde cuando 

Jesús dijo: ¡consumado es! Padre en tus manos entrego mi espíritu. Exactamente las tres de 

la tarde era degollado el cordero en el Antiguo Testamento. El segundo holocausto era 

ofrecido. Jesús es el cumplimiento de tamid, Jesús es el cumplimiento de los holocaustos 

diarios, aleluya. Jesús es el último holocausto, ¿amén? 

Alabado sea el Señor, Él fue el holocausto final. Hicieron falta estas cinco ofrendas y rituales 

para describir lo que sucedió en la cruz. Alabado sea el Señor. ¿Sabías que cada vez que 

eran ofrecidos esos dos corderos en el Antiguo Testamento, que eran ofrecidos siempre a la 

misma hora, sonaba entonces la trompeta, sonaba una trompeta. Cada vez sonaba la 

trompeta. 

Sonaba junto a los holocaustos diarios, ¿de acuerdo? Cada vez y considera ahora de qué 

tipo de trompeta se trataba. Cuando Jesús estuvo colgado en la cruz Jesús fue el 

cumplimiento de este holocausto, este holocausto era ofrecido con sonido de trompeta, ¿de 

acuerdo? 

Por tanto no se trata solamente de un holocausto encendido, que es quemado, que primero 

fue matado y luego quemado. Esto sucedía bajo sonido de trompeta, ¿de acuerdo? Este 

aspecto es sumamente importante.  
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¿Quieres saber lo que significa la trompeta? Porque no hay necesidad de soplar un cuerno 

en la reunión, tú no necesitas tener un shofar para soplarlo en el culto, porque eso sería 

solamente una sombra de aquello que hoy poseemos realmente en Jesús. Por esa razón 

aquí no soplamos shofares, porque eso sería sólo la sombra, ¿amén? De aquello que Jesús 

realmente hizo. ¿De acuerdo? Nosotros no hablamos más de la sombra, mejor dicho 

mostramos la sombra y te enseño lo que significa. El shofar  y la trompeta tienen en realidad 

una misma aplicación. ¿De acuerdo? Hoy te muestro cuál es el sentido de ello. ¿De 

acuerdo? Cuál es el sentido de ello, porque es parte de estas ofrendas. 

Tiene que ver con que lo que significan estas cinco ofrendas. Estos dos corderos que 

ofrecían cada día a la misma hora, uno la mañana y otro a la caída de la tarde. Estos 

corderos eran ofrecidos bajo sonido de trompeta. ¿De acuerdo? Números capítulo 10, 

primero leemos el versículo 2, Números 10, versículo 2: 

Hazte dos trompetas de plata 

Cada metal, cada color en la Biblia tiene un significado. ¿Cuál es el significado de la plata? 

Salvación, exactamente eso. Plata significa salvación, aleluya. El oro representa lo divino, el 

bronce representa el juicio, la plata representa la salvación. 

Por tanto estas dos trompetas son trompetas de plata, se trata de trompetas así 

denominadas trompetas de salvación. ¿De acuerdo? 

Hazte dos trompetas de plata; de obra de martillo las harás, las cuales te servirán para 

convocar la congregación, y para hacer mover los campamentos. 

Las trompetas tenían dos aplicaciones, por una parte cuando Israel entraba en guerra y por 

otra parte cuando ofrecían los holocaustos. Allí eran sopladas. Hacemos un salto a los 

versículos 9 y 10. Números 10, versículos 9 y 10: 

Y cuando saliereis a la guerra en vuestra tierra contra el enemigo que os molestare, tocaréis 

alarma con las trompetas; y seréis recordados por el Señor vuestro Dios, y seréis salvos de 

vuestros enemigos.  

Cuando salían a la guerra debían soplar las trompetas. ¿Te acuerdas de Jericó? ¿Cómo 

cayeron los muros? Exactamente así es que cayeron. Ellos salieron a la guerra, soplaron las 

trompetas, hacían ello cada vez que salían a la guerra. Pero, luego encontramos en el 

versículo 10: 

Y en el día de vuestra alegría 

Cuando salían a la guerra no se trataba de un día de alegría, pero los días en que se 

ofrecían holocaustos eran días de gozo. 

Y en el día de vuestra alegría, y en vuestras solemnidades, y en los principios de vuestros 

meses, tocaréis las trompetas sobre vuestros holocaustos, y sobre los sacrificios de paz, y 

os serán por memoria delante de vuestro Dios. Yo el Señor soy vuestro Dios.  

Este holocausto que se ofrecía era ofrecido cada vez bajo sonido de trompeta. Cuando 

Jesús estaba colgado en la cruz dijo: ¡consumado es! sonó la trompeta en el templo.  
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Y Jesús dijo: ¡consumado es! ¿Qué fue consumado? La salvación fue consumada, aleluya. 

El pecado que él cargó sobre sí en la cruz, ¡consumado es! Cargó el pecado de toda la 

humanidad, alabado sea el Señor. Justamente en ese instante fue soplada la trompeta. 

Para poder comprender lo que significa la trompeta, repito todas estas ofrendas son 

sombras de aquello verdadero que Jesús hizo en la cruz. El apóstol Pablo nos da la 

respuesta respecto a lo que significa la trompeta. Porque cada uno de vosotros tiene una 

trompeta.  

No se trata en este sentido de una trompeta física que escucharíamos, el sonido que sale de 

ella, es aquello que tú hablas, aquello que hablas es tu trompeta. Lo que hablas, tus 

palabras son tu trompeta, tus palabras, tus anuncios, tus expresiones, lo que hablas, lo que 

predicas, aquello que dices es tu trompeta. Aquello que tú expresas con tu boca es tu shofar, 

la boca es tu cuerno. La boca es la trompeta, esto aquí (el Pastor señala la boca). Pablo nos 

muestra esto en Primera de Corintios capítulo 14, versículos 8 y 9, Primera de Corintios 

capítulo 14, versículos 8 y 9, contempla lo siguiente: 

Y si la trompeta diere sonido incierto, ¿quién se preparará para la batalla? 

¿Lo ves? Pablo se está refiriendo a la trompeta que hemos visto recién en el Antiguo 

Testamento. La que era soplada cuando salían a la guerra. Y luego sigue diciendo: 

Así también vosotros, si por la lengua no diereis palabra bien comprensible, ¿cómo se 

entenderá lo que decís? Porque hablaréis al aire.  

¿Comprendes con que lo está comparando aquí? ¿Podemos ver los dos versículos juntos? 

Contémplalos, los versículos 8 y 9 juntos: 

Y si la trompeta diere sonido incierto, ¿quién se preparará para la batalla? Así también 

vosotros, si por la lengua no diereis palabra bien comprensible, ¿cómo se entenderá lo que 

decís? Porque hablaréis al aire.  

La trompeta de plata es el mensaje de la redención que nosotros predicamos. Cada vez que 

oyes de la gracia estás oyendo el sonido de la trompeta de plata. Cada vez que oyes 

¡consumado es! Está siendo soplada la trompeta de plata, porque la trompeta de plata es la 

palabra de salvación que nosotros predicamos. No se trata de palabras de condenación, no 

son palabras de juicio ni de condenación, son palabras de salvación, aleluya. 

Cada vez que oyes que tú culpa sido cancelada, que Cristo ya te ha perdonado todos tus 

pecados, los pasados, presentes y futuros, Jesús es tu Salvador, cada vez que oyes estas 

palabras la trompeta de plata es soplada. Cada vez cuando oyes que no serás juzgado, que 

no hay más ninguna condenación para aquellos que están en Cristo Jesús, cada vez que 

escuchas que Jesús cargó sobre sí todos tus pecados, los pasados, los presentes y los 

futuros, la trompeta está siendo superada. La trompeta de la redención. La trompeta de la 

salvación. 

Aleluya. ¿No es esto realmente grandioso? En todos estos cuadros y simbolismos descu-

brimos lo que Jesús ha hecho por ti y por mí. Alabado sea el Señor. En todos estos cuadros 
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simbólicos contemplamos constantemente aquello que Jesús ha hecho por nosotros. 

Alabado sea el Señor.  

Por tanto la trompeta, el shofar es una sombra de aquello real que poseemos hoy. La 

salvación. Utiliza tu trompeta para contarle a otros de esta salvación. Sopla en el cuerno, 

alelu-ya y anuncia la buena noticia. La salvación ha llegado. Gracias Jesús. 

La salvación llegó con las palabras ¡consumado es!. Padre en tus manos entrego mi espíritu, 

estas fueron las últimas palabras de Jesús. ¡Consumado es!, y Padre en tus manos entrego 

mi espíritu, estas fueron las últimas palabras de Jesús antes de morir, ¿de acuerdo? En 

base a estas palabras, Jesús murió en el momento que dijo estas palabras, ¿de acuerdo? 

En este momento, ¿comprendes? Pero sus palabras tenían tanta autoridad que tuvo que 

decir eso. Jesús pudo morir recién luego de haber dicho esas palabras. ¡Consumado es! 

Recién entonces pudo morir, recién después de haber dicho ¡Consumado es! ¿Te acuerdas 

de que Jesús dijo que nadie le podía quitar su vida? Él dijo que él mismo la entregaba su 

vida. Mientras Jesús caminaba sobre la tierra no era posible matarlo. En varias 

oportunidades intentaron matarlo, una vez quisieron arrojarlo por el precipicio, pero Él salió 

caminando entre ellos. Mientras Jesús estaba vivo nadie podía tocarle en ese sentido. Jesús 

dijo: Nadie me la quita, sino que yo de mí mismo la pongo.  

Llegó el momento en que Jesús dijo ¡consumado es!, Jesús tuvo que pronunciar estas 

palabras, si no las hubiese pronunciado no hubiese podido morir. ¡Consumado es!. ¿Qué ha 

sido consumado? La salvación. ¿Qué ha sido consumado? Aquello que era importante para 

el Padre, aquello que estaba intensamente en el corazón del Padre, Tú y yo. 

Estas fueron sus últimas palabras: Padre en tus manos entrego mi espíritu. ¿Sabes cuáles 

fueron las primeras palabras de Jesús que fueron registradas? Palabras de Jesús. ¿No 

sabíais que en los negocios de mi Padre me es necesario estar? Ésas fueron sus primeras 

palabras. 

La primera vez que fueron registradas las palabras de Jesús fue cuando Él tenía 12 años de 

edad, fue la primera registración de palabras dichas por Jesús. ¿No sabíais que en los 

negocios de mi Padre me es necesario estar?. Esto está escrito en Lucas 2, versículo 49, 

¿de acuerdo?, estas fueron las primeras palabras registradas de Jesús: 

Entonces él les dijo (a sus padres): ¿Por qué me buscabais? ¿No sabíais que en los 

negocios de mi Padre me es necesario estar?  

El Padre tenía negocios, negocios por concretar, ¡muy bueno!, ¿cierto? Todos nosotros 

estamos en los negocios del Padre, no sólo Jesús está en ellos, nosotros estamos en los 

negocios de nuestro Padre. 

Me recuerdo una historia. Un compañero de la escuela bíblica estuvo activo como misionero, 

él es alguien que va a lugares donde no va  ningún otro, a lugares ocupados, a lugares de 

guerra. Y una vez estuvo de camino, no estoy muy seguro en qué lugar, pero era por la zona 

de Sri Lanka hoy en día. Estaba viajando en una guagua u ómnibus, viajaba llevando una 

mochila, él fue aquel lugar para predicar el Evangelio. 
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Viajaba por lugares inseguros, y un día el ómnibus en que viajaba junto a 22 personas fue 

detenido por ciertos soldados en las montañas. Me parece recordarme que se trataba del 

grupo rebelde: tigres tamiles, no estoy bien seguro pero creo que era en esa región. Estos 

enmascarados fuertemente armados, fuertemente armados los hicieron detener, todo el 

grupo tuvo que descender del ómnibus. Estas son situaciones muy complicadas como las 

que oímos actualmente en los noticieros, situaciones que pueden acabar mal o bien, quizás 

puedas so-brevivir o te cortan la cabeza. 

Todo este grupo tuvo que ordenarse en una fila y los pasaportes fueron controlados, este 

hermano es americano, en algunos lugares ser americano puede ser ventajoso y en otros 

para nada. Controlaron su pasaporte y comenzaron a interrogarlo, querían saber que estaba 

haciendo en esa región, este hermano respondió que estaba por esa región a causa de los 

negocios de su Padre. Él dijo: estoy aquí a causa de los negocios de mi Padre 

Le preguntaron entonces: ¿qué clase de padre tienes? El respondió esta pregunta y con su 

respuesta se solucionó todo. Después de su respuesta todos pudieron regresar al ómnibus y 

continuar viaje. Él respondió: yo tengo un Padre muy rico, yo tengo un Padre muy rico. 

Luego de esa respuesta le devolvieron el pasaporte y todos pudieron regresar al ómnibus. 

¿En qué cuestiones andaba este hermano? Estaba ocupado en los negocios de su Padre. 

Estaba de camino en los negocios de su Padre. Ja, ja, ja… Esto le salvó la vida. Justamente 

esas fueron las primeras palabras registradas de Jesús. Las primeras palabras y las últimas 

tienen que ver con el Padre. 

Jesús dijo: ¿No sabíais que en los negocios de mi Padre me es necesario estar? y 

¡consumado es! ¿Qué ha sido consumado? Los negocios del Padre han sido consumados, 

¡guau! 

Piensa, ¿qué ha llegado a su fin?, ¿qué ha sido consumado? El negocio del Padre ha sido 

consumado, la redención fue consumada. ¡Guau, es grandioso! En el momento en que 

Jesús entregó su espíritu, cuando lo exhaló y entregó su espíritu, ¡ha sido consumado! Han 

sido consumados los negocios del Padre. Porque justamente eso estaba sobre el corazón 

del Padre, tu salvación y mi salvación. Guau, aleluya. 

¿No es imponente? Sabes, todo ello sucedió cuando Jesús tenía 12 años, leamos 

brevemente todo el contexto, Lucas 2 a partir del versículo 46, leemos ahora estos 

versículos. Lucas 2 a partir del versículo 46, hay que comprenderlo en el contexto, ¿de 

acuerdo? 

Y aconteció que tres días después le hallaron en el templo, sentado en medio de los 

doctores de la ley, oyéndoles y preguntándoles.  

Aquí se trata de Jesús a la edad de 12 años. Esto quiere decir que perdieron a Jesús 

cuando este tenía 12 años, después de tres días lo encontraron. Un niño faltaba y luego de 

tres días lo encuentran. ¿Qué estaba haciendo Él? ¿Qué estaba haciendo Él? No estaba 

jugando con su móvil.  
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En algún momento llega el tiempo de ocuparse con los negocios del Padre, ¿amén? En 

algún momento llega el tiempo para los adolescentes, ahora se trata del negocio de mi 

padre, y no se trata más de jueguitos, jueguitos… 

Jesús tenía 12 años de edad y estaba allí sentado interrogando a los rabinos. Con 12 años. 

A partir de cierto punto en la vida hay que tomar las cosas en serio… ¿De acuerdo? Jesús 

interroga y luego dice en el versículo 47: 

Y todos los que le oían, se maravillaban de su inteligencia (sobre las Escrituras) y de sus 

respuestas.  

Esto a la edad de 12 años. Comprendía la Escritura, por decirlo así entendía la Biblia. 

¿Sabes lo que sucedía en aquel momento? Jesús a los 12 años estaba mucho más 

avanzado que los escribas, a la edad de 12 años, ¿de acuerdo? Sigamos leyendo en el 

versículo 48: 

Cuando le vieron, se sorprendieron (sus padres); y le dijo su madre: Hijo, ¿por qué nos has 

hecho así? He aquí, tu padre y yo te hemos buscado con angustia.  

Jesús era niño, le buscaron durante tres días y Él se encontraba en el templo haciendo 

preguntas, demuestra entendimiento de la Escritura. ¡Qué niño inteligente! Y luego está 

escrito en el versículo 49: 

¿No sabíais que en los negocios de mi Padre me es necesario estar? 

¿Sabes cuál es ahora la reacción de su madre? Versículo 50: 

 Mas ellos no entendieron las palabras que les habló.  

¿Ves? Tales respuestas les daba a los rabinos  ¡Y estos no entendían nada! ¡No 

comprendían nada! Tales respuestas les daba a los escribas y tales respuestas ponía sobre 

la mesa. ¡Guau! Él era más inteligente y sabio que todos aquellos que estaban allí. Y vemos 

la reacción de su madre en el siguiente versículo: 

Y descendió con ellos, y volvió a Nazaret, y estaba sujeto a ellos. Y su madre guardaba 

todas estas cosas en su corazón.  

Su madre guardaba todas estas palabras en su corazón, pero no las entendía, ¿de acuerdo? 

Las palabras que Jesús hablaba no eran entendidas por los padres, tampoco las entendían 

los rabinos, fue así porque Él era más sabio que todos los demás y a pesar de ello Jesús se 

sujetó. 

Piensa, aun cuando puedas ser más inteligente que otros, sigue sujetándote. Aun cuando 

eres más inteligente y sabio, siempre sigue habiendo un lugar de subordinación. También en 

el caso en que fueras más sabio que tus ancianos sigue sujetándote. Por eso repetimos una 

y otra vez a personas que son atrapadas por la gracia que no salgan corriendo a sus iglesias 

donde están que no intenten cambiar todo allí, aun si fueras más sabio ¡sujétate! Porque en 

el corazón del Padre también es importante la subordinación y la honra. Piensa, la Biblia nos 

dice claramente que debemos honrar a los ancianos, a los ancianos de la iglesia, pero 
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también a los padres, como también a personas mayores. Debemos hacerlo aún en el caso 

en que nosotros seamos más inteligentes. Siempre existe un lugar de sujeción. 

Justamente de eso se trata la sujeción. Si no eres más inteligente que los otros, no hay 

necesidad de sujeción... ¡Piensa!... Es realmente muy fácil subordinarte cuando estás 

oyendo y dices: de acuerdo, lo haré, está bien, hago todo lo que digas, lógico, lógico, 

gracias. Piensa, en ese caso sujeción no es ningún problema, pero cuando piensas: ¿Está 

seguro de lo que está diciendo? No estoy de acuerdo, lo veo diferente, ¡uy! ¡uy! Justamente 

cuando tú tienes otra opinión la sujeción es realmente sujeción. Porque de otra manera no 

hay nada para someterse. 

¡Qué maravilloso ejemplo! ¿Sabes cuál es el resultado de la sujeción? ¿De acuerdo? 

¿Sabes cuál es el resultado de la sujeción? Sujeción produce crecimiento. Versículo 52: 

Y Jesús crecía en sabiduría y en estatura, y en gracia para con Dios y los hombres. 

Aleluya. Gracia. ¿Cómo se crece en gracia? Entre otros aspectos también por medio de la 

sujeción. ¿Sabes cuál es el desafío número 1 en nuestro movimiento de la gracia? En el 

marco de la Alianza de la Gracia estamos teniendo contacto con muchos pastores de todo el 

mundo. ¿Sabes cuál es nuestro desafío principal? Nuestro desafío principal es permitir a la 

gracia estar activa en la iglesia local. Porque no es suficiente solamente con leer los libros 

del Pastor Joseph Prince o con mirar sus prédicas en YouTube, eso no es suficiente. Ese es 

el gran desafío que tenemos. 

También con pastores de todo el mundo, algunos dicen: yo leo sus libros, escucho sus pré-

dicas, mi vida es completamente transformada, pero el desafío mayor en la Iglesia local es: 

¿cómo lo aplicamos prácticamente? ¿Es todavía necesaria la sujeción? ¿Existe todavía 

autoridad? ¿Siguen siendo necesarios los líderes o la gracia sin nada más? Ese es el gran 

desafío, por esa razón hemos fundado la Alianza de la Gracia, simplemente para decirles 

que lógicamente todas estas cosas siguen existiendo. Mira a Jesús, es importantísimo 

siempre mantener la mirada en Jesús, porque en Él tenemos el ejemplo perfecto, el ejemplo 

perfecto. 

Cuando Jesús guiaba a todo su grupo, cuando dirigía a sus discípulos, aleluya, Él siempre 

se seguía subordinando al Padre. El mayor desafío es la gracia manifestada prácticamente 

en la iglesia local. Estamos ocupados con este tema en la Alianza de la Gracia. 

Consideramos que el espíritu de honra sigue siendo actual, que sigue existiendo un espíritu 

de humildad. Son importantes para el desarrollo de la gracia. Porque la gracia no se 

desarrolla sin estos aspectos. Porque de otra manera la gracia es solamente una opinión 

doctrinal o es solamente una teología. 

La gracia debe hacerse práctica en tu vida. Tú debes experimentar prácticamente el favor de 

Dios en tu vida, en tu vida diaria, ¿amén? Si no es práctico, si no experimentas el favor de 

Dios cada día de tu vida, un poco aquí, un poco allí, cada vez más y más y más, ¿qué es 

entonces? Entonces la gracia y el favor son sólo un mensaje, una doctrina. La gracia no es 

un mensaje, no es una doctrina, es el centro de todo, es el centro de la naturaleza divina, se 

trata de Jesús, alabado sea el Señor. 
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Es el núcleo de la naturaleza divina y por ello la gracia práctica es sumamente importante, 

es sumamente importante. Alabado sea el Señor. 

A veces las personas vienen a la reunión con una motivación equivocada. No vengas a la 

reunión para encontrar una nueva mujer, es la motivación equivocada, no vengas a la 

reunión para encontrar un marido, es la motivación equivocada ¿de acuerdo? Ven a la 

reunión porque quieres oír de Jesús. ¡Amén! De eso se trata. 

Tampoco deberías venir a la reunión para tratar de encontrar clientes para tu negocio. Eso 

no es correcto, es la motivación equivocada. Por ejemplo si has venido por primera vez a la 

iglesia y comienzas a repartir inmediatamente tus tarjetas de visita presentando tu empresa, 

negocio, etc. no, no, no. ¿Por qué razón vienes a la reunión? El principal motivo es porque 

quieres oír de Jesús, porque quieres que sea el centro, porque Él te da respuestas. Porque 

de esa manera la gracia se multiplica, ¿de acuerdo? Porque de esa manera la gracia se 

multiplica. Alabado sea el Señor. 

Gracia práctica es lo que vemos aquí en Jesús. Gracia totalmente práctica. ¿No es esto 

impactante? Jesús crecía en gracia. De esta manera termina el capítulo 2 de Lucas. De esa 

manera acaba el capítulo 2. Jesús crecía en sabiduría, en estatura y en gracia, amén. Él 

crecía, Él crecía. Porque Dios siempre multiplicará aquello que le entregamos. Alabado sea 

el Señor. Multiplicará lo que le damos. 

Estas son las primeras y últimas palabras de nuestro Señor. Las dos veces tenían que ver 

con el Padre. ¿De acuerdo? ¡Consumado es! 

Lo que contemplamos en todos estos cuadros simbólicos, esta trompeta de plata en nuestro 

caso son las palabras. Aleluya. Jesús anunciaba, como si estuviera tocando trompeta, el año 

agradable del Señor. Su mensaje era salvación, creed en el Evangelio. Ese era su mensaje, 

exactamente ese es nuestro mensaje hoy. 

Lo que quedaba de los holocaustos que fueron quemados sobre el altar era un montón de 

ceniza, un montón de ceniza. Los sacerdotes en el templo tenían que asir esta ceniza y 

colocarla en un lugar determinado. Tenían que retirar la ceniza del altar y tenían que 

colocarla en un lugar determinado.  

Nosotros vemos ese cuadro en el libro de Levítico capítulo 6, versículo 10: 

Y el sacerdote se pondrá su vestidura de lino, y vestirá calzoncillos de lino sobre su cuerpo; 

y cuando el fuego hubiere consumido el holocausto, apartará él las cenizas de sobre el altar 

(las cenizas que quedaban del holocausto), y las pondrá junto al altar.  

Tenían que llevar las cenizas a un determinado lugar. Este era el trabajo de los sacerdotes, 

tenían que apartar las cenizas. Hace algunas semanas ya hemos aprendido que la ceniza es 

el cuadro tipológico definitivo y final de nuestro pecado. Tu pecado es como ceniza, no la 

puedes agarrar, tomar. ¿Ya has tratado de asir la ceniza? ¿Qué sucede cuando tratas de 

asir la ceniza? Se vuela, se deshace. 

La próxima vez que el diablo te quiera acusar a causa de pecado, dile que trate de asir la 

ceniza, que trate de agarrarla. No hay nada que el diablo pueda asir o agarrar. No puede asir 
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nada porque la ceniza se vuela como el polvo. Ese es el cuadro del estado definitivo de 

nuestros pecados, los pasados, presentes y futuros, aleluya. No hay nada que el diablo 

pueda encontrar en tu vida. 

Respecto a esta ceniza, de acuerdo al Instituto del Templo en Jerusalén, esta ceniza era 

transportada con una pala y colocada al lado del altar. Y de acuerdo al Instituto del Templo 

en Jerusalén esta pala era de plata. Una pala de plata y la plata representa tipológicamente 

a la salvación. ¿De acuerdo? 

Realmente es un cuadro tipológico maravilloso. La ceniza, el pecado es quitado por medio 

de la pala de plata de la salvación. Aleluya. La ceniza, mi pecado es apartado por medio de 

la pala de plata de la salvación, ¡guau! ¡Impactante! Realmente grandioso.  

Respecto a esto hemos hablado la última vez. 

Luego el sacerdote se revestirá de su túnica de lino y vestirá sobre su carne los zaragüelles 

de lino. BTX 

¿Te acuerdas de lo que hemos hablado la última vez? Nos hemos referido al hecho que 

Dios ha condenado al pecado en tu carne. Nos hemos referido a eso. El pecado en la carne, 

mientras vivamos en esta tierra tenemos carne y hay pecado en la carne. El Señor ha 

quitado de nosotros la naturaleza pecaminosa, esto quiere decir que no somos más 

pecadores porque ahora somos justos en Cristo.  

Pero nosotros somos tentados diariamente y confrontados con pecado. A veces fallamos y 

ese es el pecado en la carne. Dios no nos quita eso, Dios no quitará el pecado en la carne 

de nosotros, a ese pecado Dios lo ha condenado. Los pecados que haces en la carne Dios 

los ha condenado, no te ha condenado a ti sino que ha condenado los pecados que 

hacemos, porque Jesús eliminó eso en la cruz. 

Por esa razón en Romanos capítulo 8, versículo 3, de esto hablamos la última vez: 

Porque lo que era imposible para la ley, por cuanto era débil por la carne, Dios, enviando a 

su Hijo en semejanza de carne de pecado y a causa del pecado, condenó al pecado en la 

carne 

Realmente nunca puedes pedir a Dios: Señor, quita de mí este pecado en la carne. Dios no 

lo hará, porque Él ya lo ha condenado para que nosotros no tuviéramos más condenación en 

Cristo Jesús. 

Porque en el versículo 1 dijo el apóstol que no hay más ninguna condenación para aquellos 

que están en Cristo Jesús. No hay más ninguna condenación. Él dijo eso en el versículo 1. 

¿Por qué razón? Porque en el caso de haber pecado, sabemos que ese pecado ya ha sido 

condenado. Ese pecado ha sido condenado. Tú no has sido condenado sino que lo ha sido 

ese pecado. Aleluya. 

El pecado en la carne, los pecados que hacemos en la carne han sido condenados y 

juzgados por Dios con el fin de que nosotros no tuviéramos más condenación. 
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Ahora presta atención a lo que hacía el sacerdote, regresemos al otro pasaje. La carne del 

sacerdote era revestida con una túnica de lino. Leamos otra vez el pasaje de Levítico, 

Levítico 6 versículo 10, ¿cierto? 

Luego el sacerdote se revestirá de su túnica de lino y vestirá sobre su carne los zaragüelles 

de lino. BTX 

La carne representa al pecado y el sacerdote que apartaba la ceniza tenía que cubrir su 

cuerpo, su carne. ¿Con que se cubría? Se cubría con una túnica de justicia. Porque en la Bi-

blia el lino siempre representa la justicia.  

Eso es lo que hizo Dios. Condenando al pecado en la carne nos ha vestido con la túnica, 

con el manto de justicia, nos vistió con la túnica de lino. 

A propósito de esto, cuando Jesús regrese con todos los santos, para el comienzo del 

milenio, vendrás vestido de esa manera. Vestido con una túnica de lino. No te preocupes por 

vaqueros más modernos o menos modernos, ja, ja, ja. 

Todos los renacidos están vestidos de la misma manera, realmente bueno, ¿cierto? Todos 

están vestidos con lo mismo.  

Vestidos de lino, como una túnica de lino. ¡Guau, que maravilloso cuadro tipológico! El 

pecado en la carne ha sido condenado y el sacerdote anticipadamente se viste con esta 

túnica de lino, de esa manera cubría su carne con justicia. Cubría su cuerpo con lino, con 

lino, aleluya. 

¿Por qué razón no hay más necesidad de tener más condenación? Porque hemos sido 

justificados para siempre, porque estamos vestidos para siempre con una túnica lino. 

Espiritualmente esta túnica de lino cubre toda nuestra carne. 

Desde la cabeza hasta los pies la carne del sacerdote estaba completamente cubierta. Esto 

es un cuadro tipológico para ti hoy, tu carne de pecado está completamente cubierta, ¡guau! 

¡Qué tremendo! Completamente cubierta, ¡gracias Jesús! 

Cuando nosotros participemos luego de la Santa Cena, ella es entonces la trompeta que es 

soplada. Es la trompeta que es soplada. Cuando participamos ahora de la Santa Cena 

damos testimonio de lo que sucedió en la cruz, aleluya. Por medio de la copa pronunciamos 

que el Señor ha perdonado todos nuestros pecados, los pasados, presentes y futuros.  

Por medio del pan recordarnos que Él ha sanado todas nuestras enfermedades. Justicia. 

Espíritu, alma y cuerpo. Justicia en tu cuerpo significa que tu cuerpo está en orden, que tu 

cuerpo está en orden delante de Dios, y si en tu cuerpo hay algo que no es justo entonces 

es corregido por medio de la justicia, aleluya. 

Por ejemplo, si tienes un corazón que no palpita correctamente, la justicia lo corrige, lo 

arregla, aleluya. La sanidad corporal también está incluida en esto. Sanidad física completa. 

Cada enfermedad en tu cuerpo es una llaga más en la espalda de Jesús. Cada latigazo en el 

cuerpo de Jesús fue dado para la sanidad de tu cuerpo. Jesús pagó por todo en la cruz, 

también pagó el precio por un cuerpo enfermo. Aleluya. Amén. 



15 
 

 

¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le 
animamos a compartirnos un breve testimonio o 
agradecimiento, es una manera de bendecirnos a nosotros y a 
otros: 
gracia@iglesiadelinternet.com 
ministerio@iglesia-del-internet.com 
 
 

Donaciones, transferencias bancarias: 
 

"Si nosotros sembramos entre vosotros lo espiritual, ¿es gran 
cosa si segáramos de vosotros lo material? 1. Corintios 9:11 

 
Beneficiario: Familienkirche 
Código Postal: 8640    Ciudad: Rapperswil  
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059 
Banco: Bank Linth LLB AG       
BIC/SWIFT: LINSCH23 
Código Postal: 8730   Ciudad: Uznach 
País: CH (Suiza) 

 
 
Más información en: 
www.iglesiadelinternet.com/donaciones 
 

 

  

 

 

 

mailto:gracia@iglesiadelinternet.com
mailto:ministerio@iglesia-del-internet.com

